



Regierungsratsbeschluss vom 24. August 2021

Schriftliche Anfrage Beat Leuthardt betreffend 'Verteidigung' von grossrätlichen Mehrheitsentscheiden in Gerichtsverfahren: Reminder: «Gleich lange Spiesse für alle?»

P215418

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat weist nochmals daraufhin, dass das Ratsbüro entschieden hat, dass sechs seiner Mitglieder, also sechs Grossratsmitglieder, Beschwerde an das Bundesgericht erheben. Der Regierungsrat war nicht involviert. Die Fragen basieren auf einer falschen Annahme.

